

<p><i>tre aux États-Unis.</i> Décrit les fonctions prévues des comités d'étude conjoints sur la coopération économique canado-américaine et donne les noms des personnes désignées pour représenter le Canada.....</p>	<p>335</p>	<p><i>ter in United States.</i> Describes anticipated functions of joint committees of enquiry relating to U.S.-Canadian economic co-operation and lists members-elect of Canadian committee</p>	<p>335</p>
<p>202. 13 mai <i>Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Explique les raisons du nouveau retard apporté par les États-Unis pour approuver officiellement la création de comités d'étude conjoints sur la coopération économique.....</p>	<p>336</p>	<p>202. May 13 <i>Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.</i> Explains continued delay in obtaining formal U.S. consent to institution of joint economic enquiries</p>	<p>336</p>
<p>203. 6 juin <i>Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Annonce l'acceptation des États-Unis et énumère les noms des représentants américains, en soulignant les effets de l'accord de Hyde Park sur la portée des travaux du comité.....</p>	<p>337</p>	<p>203. June 6 <i>Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.</i> Announces U.S. acceptance and lists members of U.S. committee, drawing attention to effect of Hyde Park agreement on scope of committee's work</p>	<p>337</p>
<p>204. [juin s.d.] <i>Mémoire du sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Comité de guerre du Cabinet.</i> Expose les événements qui avaient conduit à la création du comité d'étude canado-américain.....</p>	<p>340</p>	<p>204. [June n.d.] <i>Memorandum from Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Cabinet War Committee.</i> Submits review of developments leading to establishment of U.S. and Canadian joint committee of enquiry</p>	<p>340</p>
<p>205. 14 juin <i>Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.</i> Donne des directives pour faire connaître au département d'État la composition de la section canadienne du comité et discute du moment opportun pour la publication du communiqué de presse.....</p>	<p>342</p>	<p>205. June 14 <i>Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.</i> Gives instructions to inform State Department about personnel of Canadian committee and discusses timing of press release</p>	<p>342</p>
<p>206. 17 juin <i>Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.</i> Transmet le communiqué de presse à l'avance afin d'informer le gouvernement de Grande-Bretagne des modalités concernant la création du comité d'étude canado-américain.....</p>	<p>343</p>	<p>206. June 17 <i>Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.</i> Transmits press release for advance information of British government on arrangements for instituting U.S. and Canadian joint committee of enquiry</p>	<p>343</p>
<p>207. 20 juin <i>Décret du Conseil.</i> Autorise la création de la section canadienne du Comité d'étude conjoint et établit la liste des membres.....</p>	<p>344</p>	<p>207. June 20 <i>Order in Council.</i> Authorizes creation of Canadian section of joint committee of enquiry and lists names of its members</p>	<p>344</p>
<p>208. 23 juill. <i>Le président par intérim du Comité économique conjoint canadien au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Transmet et explique une recommandation du Comité</p>		<p>208. July 23 <i>Acting Chairman, Canadian Joint Economic Committee, to Under-Secretary of State for External Affairs.</i> Transmits and explains recommenda-</p>	